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ESTE AÑO QUE VIENE (2024) PLANTÉENLO DESDE AHORITA, DESDE ESTE MOMENTO PLANTEN
UNA VIDA MEJOR, SEAN UNA VIDA LÚCIDA, SEAN Y DEMUÉSTRALA AQUÍ EN LA TIERRA Y

CONVIERTE LAS COSAS EN LO QUE VOSOTROS QUERÉIS VIVIRLA PARA QUE AL OTRO FINAL DEL
AÑO, PUES LAS COSAS SEAN DIFERENTES.

[20231231] Benditos sean, hermanos, en esta hora, benditos vosotros y seguid adelante
transformando vuestras cosas que día a día vayas sintiendo esa felicidad de ti mismo. Hermanos, ya
les he explicado y les he hablado, les he dicho que vosotros son los SERES, son los SERES divinos y
que no tienes que hacer otra cosa más que transformar todas vuestras cosas, porque vosotros son los
responsables de toda vuestra vida, de toda vuestra vida aquí en esta tierra donde has andado miles
de veces, has recorrido esta tierra, sí, hermanos amados.

Vosotros ya no sigas turbado como están vuestros hermanos, vosotros tienes que reconocerte tal y
como eres, tal y como has venido del Padre y tal y como has salido de Él, pero hoy tienen que
seguir adelante, lo único que tienen que hacer es seguir transformándose, transformando vuestro
vivir, sí, mis bien amados. Porque vosotros los humanos se han olvidado de sí mismos, te quisiste ser
absoluto ante el Creador, es por eso que vuestra turbación se hizo presente en todos vuestros
momentos, pero hoy te digo regresa al Padre, quiero decirles, regresar al Padre es aceptarse como el
creador de vuestras cosas, si reconoces esto entonces has llegado al Padre.

Hermanos, en estos tiempos en que Yo les encuentro nuevamente, este es vuestro momento que
vosotros puedas vencer todas las partes negativas, lo que has hecho negativo para ti, lo que te ha
dividido a ti mismo. Hermanos, hoy están a tiempo, hoy es un precioso día para que vosotros
vuelvas al Padre, volver al Padre es hacerte acreedor que vos eres el Padre de vuestras cosas, que vos
has hecho todo, vosotros lo han hecho todo. Y solo eso tenéis que comprenderte, tenéis que aceptar
para que vosotros encuentres la dicha, la felicidad en ti. Pues vosotros tienes que hacerte responsable
de tus obras, de tus hechos y empezarlos a transformar vosotros como el poder, porque vosotros
eres el núcleo de todas las cosas tuyas, de todo, mis bien amados, eres el que así has formado esos
mundos y lo has tenido y lo tienes aquí. Pero solo es un darse cuenta, cuando vosotros lo aceptes
has regresado al Padre.

Por eso os les saludo en estos tiempos, en este fin de año que vosotros marcas, que vosotros has
marcado, Yo os les saludo y les bendigo y les digo plántense otro plan divino, planten algo divino
para vosotros y para este año nuevo (2024) que está llegando, plántenlo, mis bien amados y
vívanlo, vívanlo, porque nadie les da la vida, nadie les da nada, vosotros eres quien lo has hecho
todo, todo lo has hecho vosotros; gracia y desgracia, amor y desamor, justica e injusticia, enumérale
más y todo esto vosotros eres el Creador, por eso os digo, solamente acepta que tú eres el Creador,
acepta que tú lo has hecho todo de tiempo en tiempo, de tiempo en tiempo. Porque no vayas a
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pensar, a creer, como creen tus hermanos, que solo es esta vida que estás viviendo, que solo esta es
la única y Yo os les digo a vosotros, no, mis bien amados, vosotros estás lleno de misterios, porque
eres vosotros quien has vivido tantas veces aquí en esta Madre Tierra. Vosotros mis bien amados son
los agraciados de esta tierra, porque vosotros la estás morando, la estás viviendo, así como vosotros
también, así como este mundo tierra, así otros mundos, otros planos, otros planetas también viven
su vida de acuerdo a como la estén viviendo, mis bien amados.

Pero todo es progreso, todo es evolución, todo es cambio, todo es transformación que el SER le
brinda a su vida misma, porque es el contento, es el regocijo de un SER y vosotros son SERES. Pues
en verdad, reconozcan esto y entonces sentirás la felicidad, sentirás esa dicha de ti mismo. Pero, en
verdad les digo, mis hermanos, esta humanidad perdidos están, porque aun vosotros también,
porque buscas algo, porque vives de algo que no es la realidad, es tuyo, pero no sabes que es tuyo
lo que estás viviendo. Porque el SER, vosotros que tienes este cuerpo, vosotros SERES estás
confundido y si estás confundido estás perdido en este mundo, no tienes rumbo porque no sabes
quién eres, porque crees a Dios allá en lo alto, crees a un Dios, a un Dios individual, porque vosotros
los hombres, vosotros la humanidad todos en masa creyendo que es un Dios vengativo o un Dios
desamor, todos vosotros creen que mi Padre es como vosotros que te volviste humano, que te
volviste carne, que te confundiste. Yo os te digo, regresa al Padre y tu dicha y tu felicidad será,
vivirás gozosamente y sabrás, estarás con el Padre, cuando te aceptes como el Creador, has llegado
al Padre, el Padre es contigo y tú eres con Él.

He aquí, pues, regenérense, encuéntrense otra vez y comiencen a transformar las cosas que vosotros
has hecho, sí, hermanos amados, porque tienes que aceptarte como un Creador que eres, cuando tú
te aceptes como un Creador, entonces qué no aceptarás de lo que has hecho y podrás cambiarlo,
porque en verdad os digo, la lujuria, la ambición, el egoísmo, la envidia, los celos, la injusticia, éstas
no vienen, a vosotros les parece que vienen, pero no vienen éstas fluyen del corazón, fluyen del
alma, fluyen de vuestra alma y son manifestadas en lo inferior de vosotros, de este mundo, sí,
hermanos míos. Vosotros tienes que verlo, tienes que entenderlo para que nunca más sea turbado tu
corazón, tu alma quiero decirles.

Pues he aquí que les digo, hoy vosotros estás dejando un pasado, un tiempo, así como este tiempo
miles has dejado. Hermanos, estás dejando un año que se va, dejadlo ir y solamente concéntrate a
este momento y contémplate, contémplense, mis bien amados, y entonces debes saber que vosotros
eres el creador del pasado, del presente y del futuro y así ha pasado siempre, lo único que vosotros
es que habéis estado perturbado, que no sabías que eras tú el de siempre, el pensador, el hacedor,
pero hoy vengo a decirles esto, hermanos míos, vengo a decirles que vosotros lo han sido siempre y
que hoy tienes que observar cómo estás viviendo, qué están creando, porque tienes que saber que
son hoy tus cambios, hoy tus cambios, hoy debes de ser nuevo, hoy vosotros debes disfrutar, hoy
vosotros estás sabiendo que vosotros son el poder, la fuerza, que vosotros eres el creador de tus
mismas consecuencias y que todo lo podéis modificar y todo se puede modificar en ti, porque
vosotros son los responsables de todo.

¿O todavía crees como vuestro hermanos, que vuestros hermanos creen que vendré una vez más y
los rescataré de la muerte? Si mis hermanos no han entendido que Yo ya vine, que ya vine y os dejé
la salvación, dejé el reino y este mi Pueblo, esta mi amada Humanidad no puede comprenderla,
pues todavía estarán en este mundo, estarán perdidos, porque son como hoja al viento, porque lo
han sido y lo son, pero hoy a vosotros les digo, no, mis bien amados. Vosotros eres un SER como
todos, nada más que te has acercado a ti mismo, a comprenderte, pues este es el momento, esta es
la hora para vosotros.

Hermanos, rompe con todas las cosas de este mundo, rompan, rompan con todas las cosas, porque
vosotros vives de los astutos, vives de los hombres, vives de este mundo porque no sabes que tú
eres, porque en verdad vosotros se han dejado manipular por el tiempo y Yo os les digo, nada de
este mundo existe, todo es pasajero, todo lo que vosotros haces es pasajero, todo lo que vosotros
como humanos haces es pasajero. ¿Acaso tu cuerpo es inmortal?, ¿acaso esta casa donde guardas el
cuerpo es inmortal?, ¿acaso tus cosas, todo lo que has hecho ha sido inmortal?, ¿acaso tus formas son
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inmortales? Mis bien amados, mis hermanos, nada ha sido inmortal, lo que tú has hecho, todo ha
sido mortal, todo. Pues vosotros y vosotros vives en esa mortalidad, en esa mortalidad que es tuya
misma, porque vosotros idolatras las cosas, las idolatras tanto que te olvidas de ti, que tú eres.

Entonces hoy vuelve al Padre, volver al Padre, te digo, es un darse cuenta, es un darse cuenta que
vosotros son los hacedores de vuestras propias causas y consecuencias, todo lo has hecho, todo lo ha
hecho el hombre en este mundo, todo, pero todo, mis bien amados. Vosotros habéis jugado en esta
vida y has jugado, pero no lo sabes que has jugado, porque respetas a los de afuera y vosotros no te
respetas, vosotros no te crees el creador de todo. Hermanos, pero hoy tienes que aceptarte y mi
amada humanidad para salir y para dar un cambio en este mundo, pues tienen que cambiar, tienen
que transformar las cosas. Porque aquí en tu mundo, tú has pensado y han pensado que el mundo
va a cambar, pero vosotros no sabes, vosotros perturbado no sabes que sin ti las cosas no cambian.

Hermanos, hermanos amados, y hoy es el momento de que vosotros puedan darse cuenta y todos
están viviendo su mundo, todos viven su mundo, todos; pero en la sagrada vida universal, en la
vida celestial nada es cierto de tu mundo, de ti, vosotros como SER es cierto que eres un SER, es
cierto, pero vuestras creencias son tuyas y lo que haces en este mundo no es cierto, porque es un
juego de la vida, es un juego que vosotros, que todos están haciendo. Hermanos, hermanos bien
amados, vosotros tienes que entenderte, tienes que conocerte y saber de todos los tiempos en el que
estás aquí en esta tierra, en esta bendita tierra, vosotros tienes que saber el por qué las cosas son así
como hoy aparecen en tu vida, como hoy aparecen en esta tierra.

Vosotros eres, eres el Dios de ti mismo, de tus cosas, eres el Dios de tus cosas y así cada uno de
vosotros jugando el papel, jugando, cada uno es Dios de sí mismo, hermanos, y cuando llegues a la
verdad universal entonces solo un Dios estará, cuando te reúnas a ti mismo. Mis bien amados, pues
entonces hoy vosotros utiliza la muerte, utiliza la muerte, sé razonable con ella que vosotros eres el
creador de aquello, vosotros eres el creador de la vida y de la muerte, esas dos formas son tuyas, tú
las hiciste en tu juego para darle, para hacer un principio y un final a las cosas tuyas, mis bien
amados. Ahora conscientemente tienes que usar la muerte, úsala, porque la muerte es
transformación, pues entonces transforma el tiempo que has pasado, ese tiempo en el que has sido
un Satanás, en que has sido un matón, un ladrón, un violador, el que has sido todo eso, usa la
muerte para que así transformes aquello en lo que quieres al principio. Entonces hazlo, háganlo y
vivan su vida felices con esa perfección, quiero decir, con esa perfección que vosotros lo son.

He aquí pues, a vosotros les digo, usen, dale uso al principio y al fin, a vida y muerte, dale uso con
esa conciencia luminosa, concientízate y mata la ignorancia, mata al odio, mata a la incomprensión,
mata a la lujuria, porque éstas no están afuera, ni todavía vendrán, no, mis bien amados, si éstas han
estado en ti por muchos, por miles de años han vivido contigo, éstas no vienen, a vosotros les
parece que vienen las cosas, no, todo lo que está en este mundo es porque vosotros lo habéis hecho
en tiempos diferentes, en cuerpos diferentes y por eso las puedes ver porque las has plasmado, así
como los recuerdos que en tu mundo están de la pirámides, de aquellos hombres. En verdad les
digo, son ustedes mismos, son ustedes mismos los que han vivido el tiempo y vas dejando tus
recuerdos grabados. Pero vosotros te perdiste en la vida, te embriagaste de este mundo, con tus
cosas, entonces te perdiste y perdiste la secuencias de tu vida, así perdieron su identidad, mis bien
amados.

Pero vosotros son los mismos de siempre como SER y en cada tiempo has vivido lo que has vivido y
esas vivencias son las que hoy son los karmas que tienes como SER y los traes contigo y esos karmas
son todas las enfermedades que hoy experimentas en tu cuerpo. He aquí te digo, ¿cuándo pues, esta
tierra, esta humanidad que puebla la tierra, estos pobladores de este universo podrán disolver todo
esto? Hermanos benditos, está bien que todavía pasaran dos mil, tres mil años y no habrá
comprensión, todavía pasarás por muchas idas y venidas y encontrarás las cosas y solo te has de
conformar, como se han conformado siempre, de estar en la tierra en otros tiempos, en otra
evolución. Mis bien amados, pues he aquí les digo a vosotros, vosotros son SERES, son SERES
auténticos, les digo, los que ya no son auténticos son los SERES que sin comprensión de vosotros lo
has sacado y lo sacas y estos mueren y vosotros sin darse cuenta, mueren, les digo, cuando vosotros
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los plasmas viven un tiempo, pero cuando no los plasmas estos son como burbujas del mar. Pues he
aquí, vosotros tienes que entender esto, entiéndelo, entiéndete tú como el Creador que has sido
siempre para que entonces empieces a ejecutar, te empieces a unificar con la muerte para que puedas
terminar con una faceta de tu vida, sí, mis bien amados.

Vivan pues, por eso os les digo, hoy que estás terminando un año (2023) tuyo, que le estás viendo
un fin, entonces plantéate una nueva vida, un nuevo amanecer y disponte a ser un SER, el autentico
SER y vive para ti, porque que al final tienes que llegar hasta esta comprensión y vivir para vosotros
mismos. No esperes a nadie, no te entretengas por nadie, vive tu vida, vive la que vosotros deseas,
vívelo, haz lo tuyo como SER y dejad que todos vivan como os han deseado vivir, pero no los
esperes, no, mis bien amados. Vosotros estás aquí y vosotros vive este momento, es necesario que te
despojes de ese ropaje viejo, de ese ropaje que has traído, porque vosotros tienes el poder de
realizarlo, es tiempo que comiences a crear vuestras cosas, porque no es en ningún lado, no es en
ningún lado que has de experimentar esto, no, hermanos, si vosotros eres el Creador, siempre lo has
sido, solo que has estado dormido, hoy vengo a despertarte para que vosotros comiences a vivir una
vida autentica.

En verdad vosotros tienes que experimentar tu nueva vida, tu nueva vida, hermanos, porque
vosotros tienes que darte cuenta que eres el poder, eres el SER poderoso, entonces hagan vuestra
vida, un mundo nuevo, háganlo, porque esta tierra, porque los hombres de esta tierra, los SERES de
aquí que son vosotros; y vuestra ignorancia les habla y les dice que todo está acabado, que todo se
está agotando, ciertamente para la ignorancia, para los hermanos que están dentro de ella este
sufrimiento es, porque a sí mismo van agotando las cosas por no creer que vosotros eres el poder y
si eres el poder, ¿qué os faltará, mis bien amados?, ¿qué os faltará?, ¿qué os no podrás tener? Pues
Yo os digo, lo tendrás todo y nada cuando vos decides, porque os te digo, que así has hecho
principio y fin, estas dos cosas son tuyas, porque es parte de donde estás jugando, mi bien amado,
porque vosotros lo estás haciendo, y no te das cuenta, ¿no así pues estás diciendo que hoy se va el
año, no le estás dando fin, pero vosotros no sabes que tú mismo eres el Creador y es parte de tu
juego y que hoy tienes que ser mejor para que en tu caminata todo sea mejor y vuelvas a cerrar otro
año tuyo, pero más convencido de ti. He aquí pues, así como esto así tienes que hacerlo con todas
las cosas, con todas las cosas lo tienen que hacer, háganlo, disfruten vuestra vida.

En verdad vosotros tienes el poder, porque Yo cuando vine aquí con vosotros hace más de dos mil
años, no viene a alardear nada, solo vine a hacerles recordar a vosotros que este es el verdadero
mundo, el verdadero camino, la senda que vosotros tienes y tienes que ser responsable. Y Yo os te
hice recordar cuando hice sanaciones a todos mis hermanos, así mismo convertí el agua en vino, el
pan en muchos panes, así como el pez en muchos peces, pero esto no fue para alardear, porque Yo
no viene a eso, mis bien amados, viene a darles ese recordatorio de lo que vosotros son y Yo os dije:
“Esto que habéis visto que Yo he hecho, más de esto tendrás que hacer vosotros”. Sí, mis bien
amados, entonces y no lo han hecho y no se han conocido, ¿no es que Yo ya vine, pues?, ¿no ya Yo
vine y dejé todo dispuesto para poder posicionarte en una vida nueva y mi amada humanidad no
me ha entendido y mi amada humanidad confusa está ente la vida.

Pero vosotros que me escuchas entra en esta comprensión, redímanse hermanos, hoy es tiempo que
se arrepientan de vuestros caminos que has tomado, de vuestras decisiones que han tomado, ¿y
mirad cómo viven?, ¿cómo viven en este mundo? En verdad, mis buen amados, porque ya les estoy
diciendo que vosotros han hecho las cosas que hay aquí en tu tierra, todos en conjunto. Hermanos,
hermanos míos, vosotros eres todo esto, eres el creador del mundo, creador de las cosas, de tus
cosas. Primero tienen que reconocerse y tienes que comenzar como un niño, como un niño que
comienza a dar sus pasos hasta que se posiciona, así vosotros también estás y vas dando los pasos,
síganlo haciendo, hermanos, síganlo haciendo vosotros. Porque en verdad les digo, no penséis como
mi amada humanidad piensa que Yo vine a quitarles, no, vine solo hacerles entender que así como
vosotros haces las cosas, así las quitas y las puedes quitar y que el pecado de vosotros es hacer el
mal, porque os ha dividido y ha dividido la tierra, esta faz de la tierra la han dividido y has puesto
barrearas.
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En verdad, mis bien amados, es pues como vosotros tienes que entenderte y tienes que entender que
Yo no vengo a dar pobreza, pues ni vengo a dar riquezas de los hombres de aquí, vengo Yo a hacer
rico al pobre, a los pobres, a los que se han perdido. De la pobreza de la cual Yo les hablo, es de la
ignorancia donde están, el no saber que vosotros eres el poder, son las creencias tuyas, son los
olvidos tuyos. Hermanos amados, en verdad te digo pues, este el momento en el cual vosotros
tienes que comprenderte, lo tienes que hacer.

Porque de cierto les digo, que vienen cosas a tu mundo tierra, están las cosas ya puestas, así como
has oído y has visto, has oído de todas las cosas que están pasando, que han pasado en esta tierra,
más de esto verás y oirás y sentirás vosotros, hermanos, y solo el que esté conmigo éste podrá mirar
caer mil gentes a su diestra y podrá ser un Ángel donde podrá levantar, donde podrá hacer recordar
a vuestros hermanos que esto pasa cuando el SER está perturbado de sí mismo. Mis bien amados,
por eso os digo este año nuevo que comenzarás, pues siéntete que estás parado sobre un cero, una
vida cero y de ahí comienza a hacer las cosas para que entonces tus frutos los veas en el otro final e
hicieran ya como plataformas como vida nueva en vosotros, amados míos. Pero nadie, nadie ha
dado vida nueva a nadie, nadie, lo que os quiero decirles es que vosotros no tienes que confiar,
saber, confiar en nadie de esta tierra, en nada de lo que les digan, tienes que confiar en ti y hacer las
cosas para ti, háganlas.

Porque en este mundo tierra no hay seguridad de vosotros, de mi amada humanidad no hay, mis
bien amados, nadie, nadie está a salvo, nadie está a salvo, todos están expuestos a todo y lo más
importante de vosotros es que te conozcas que eres un SER y logres eliminar a la ignorancia, a la
lujuria, a la envidia, a los celos, a la ambición, a la injusticia la logres, logres cambiarla, porque esa es
la felicidad de un SER, porque la felicidad no está en tu cuerpo, no viene de afuera, sino la verdad
fluye desde dentro de ti como SER. Mis bien amados, cuando estés posicionado de esta verdad no
tendrás muerte, porque ya sabrás que vosotros eres el hacedor de la muerte, del final y de la vida,
vosotros mismo lo eres. Pues he aquí, vosotros conténtense, pues, conténtense, conténtense y deja
que esta dicha les cubra.

Porque de cierto les digo, que aquí en tu tierra, aquí en tu mundo nadie conoce, nadie sabe, no
conocen, pero Yo os les digo, entra a esta sabiduría, a esta verdad y esta verdad les hará libres y
podrás entender dónde está el reino y donde está el infierno, podrás entender de la oscuridad y de
la luz, podrás entender todo donde se encuentran estas causas, entonces sabrás que ningún SER
abandona este planeta, ningún SER de este plantea abandona este planeta, sabrás que todos están
aquí y sabrás que todos viven de acuerdo a sus creencias y sabrás que todos los SERES tienen
creencias mundanales, equivocas y que éstas hacen el sufrimiento en cada SER y sabrás que vosotros
ya no tienes que estar en esas creencias, sino en verdad creer que tú eres el SER único, el SER libre, el
SER autentico y entonces, ¿qué les faltará, mis bien amados?, ¿qué les faltará? Pues si hoy les falta a
vosotros, es porque no te conoces.

Procura por vosotros, procurad por vosotros, hermanos míos, para que no les falte nada, ¿qué falta
les hará siendo vosotros el poder, qué no harás aun en este cuerpo? Porque Yo no les he mandado
que es necesario morir en este cuerpo, no, cuando Yo os dije de esto, es necesario morir, Yo lo que
quise decir es necesario que vosotros conozcas la verdad y conocer la verdad es morir de la
ignorancia, es morir, es de ahí quitarte, es transformar. Todo esto fue lo que os quise decir, mis bien
amados, nunca fue mis referencias a un cuerpo o a las cosas, porque de esto eres vosotros quien
tienes la palabra, quien das fe delante de tus cosas, en dónde estás, en dónde no estás. Entonces hoy,
hoy entren a este entendimiento de ti mismo y para que todo venga otra vez a ti, todo está en ti,
pero vosotros lo habéis creído lejos, distante, pues para que esto venga y regrese a ti es
comprensión, ¿de qué sufrirás cuando hayas comprendido, te hayas comprendido perfectamente? Si
hoy sufres es por eso, es porque no estás comprendido a ti mismo, es porque no has sabido aplicar
vuestras cosas, si el hombre no sabe de las enfermedades es porque no sabe de la vida que ha vivido,
no sabe que vosotros las has hecho, solo el hombre ha hecho, solo el SER humano ha hecho las cosas
y solo vosotros podrás curar tu cuerpo, solo vosotros podrás hacerlo conscientemente cuando tomes
de esta gran sabiduría, hoy mismo lo puedes sanar, hoy mismo pueden sanar, solo manténganse con
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esta fe que vosotros son los SERES auténticos, los SERES que has traído todo y que traes todo,
porque todo lo traes tú, todo lo traen vosotros SERES, qué importa que estés encarnado o qué
importa que ya no tengas cuerpo. Vosotros son responsables de vuestra vida.

Hermanos, entonces comiencen pues, comiencen a sentirse dentro de este cuerpo y tienes que
hacerlo, porque desde aquí, desde aquí es que se lleva todo, todo en vosotros para que estés donde
estés vosotros no tengas ese sufrimiento que vuestros hermanos tienen, tanto aquí en la tierra como
los hermanos que ya están sin cuerpos, vosotros tienes que saber que ellos están sufriendo, están
sufriendo grandemente porque no saben, no han descrito su vida, no conocen de sí, porque todavía
son humanos porque aun no teniendo cuerpos, porque piensan como humanos. Hermanos, por eso
os digo esto, pues vosotros no sean así, vosotros ya sean SERES, SERES convencidos de sí mismos, ya
no estén atenidos a nada de este mundo, hagan vosotros de este mundo vida nueva, ¿por qué os
digo esto? Porque vosotros tienes que transformar lo que has hecho, eres vosotros mismos los que
tienes que transformarlo todo, ¿o creen vosotros todavía como vuestros hermanos que creen que
Dios ha hecho todo esto? Es que ellos no creen que ellos son Dioses y ellos como Dioses han
realizado las cosas, por eso piensan en un Dios ajeno. Hermanos, pero vosotros ya no tienes que ser
como ellos, alguien tiene que haber para sacarlos de allí y vosotros si estás aquí tienes que sacarlos.

Así como fueron mis Discípulos y muchos más, así también vosotros háganlo igual. Pero antes quita
pues la viga de vuestro ojo para que puedas ver la paja que está en el ojo de tu hermano y la puedas
sacar; antes de esto no podrás, ni vosotros podrás ver, no estarás sano ni tampoco vuestros
hermanos. Entonces es necesario pues sacar la viga que está en tu ojo, porque recordar que Yo os te
dije: “Un ciego no puede guiar a otro ciego”. Pues vosotros lleva la Ley Divina, lleva la Sabiduría
Justa y hazlo, cúmplela contigo mismo para que después puedas ayudar a tus hermanos que están
hundidos, que están ciegos, que viven en fangos. Porque os les digo, mi amada humanidad, hasta
vosotros os han seguido, han seguido los estatutos de hombres, y los sigues siguiendo, los regímenes
de hombres y Yo les digo no tenéis que seguirlos así, tenéis que salirte de ese juego y hacer tu propio
juego, mis bien amados, aun aquí mismo, te digo, en tu tierra, en tu cuerpo, aquí, porque Yo no te
digo que tienes que morir en este cuerpo para hacer esto que Yo os te digo, no, mis bien amados.

Vive, vive y has, demuéstrate que vosotros son los auténticos SERES. Hermanos, hermanos míos, en
verdad Yo te digo, conózcanse vosotros pues, conózcanse en verdad y no obedezcas al hombre,
obedécete a ti mismo como el SER que eres, vosotros no eres lo que ves, vosotros eres el hacedor de
lo que ves, sí, mis bien amados, vosotros eres esto, pues vosotros ves tu realidad, esa es tuya, pero es
tuya tu realidad, hay tantas realidades en tu tierra, porque hay tantos hermanos de diferentes
comprensiones, porque vosotros de acuerdo a tu comprensión realizas, pero esa es tu realización, tu
hermano también realiza de acuerdo a su comprensión y lo realiza. ¿Ves pues que en tu tierra las
cosas no están compuestas de una sola cosa?, ¿ves que aquí en tu tierra vosotros eres todas las
profesiones que vosotros tienes? Así se compone este mundo.

He aquí pues Yo os te digo, si en verdad estás conmigo tienes que regresar a las cosas divinas,
demuestra, demuéstrate y con seguridad estando allí en la tierra pues tus hermanos te han de ver y
entonces vosotros eres todo, eres la fuerza, eres todo y ya lo has hecho todo para ti, entonces has
presente, hagan presente, ¿qué no han hecho vosotros? si todo es tuyo, mis bien amados, lo bueno y
lo malo es tuyo y siempre viene a ti lo bueno y lo malo. Solamente que el hombre ignora la verdad,
no quisiera que venga lo malo así, pero en verdad eso es lo tuyo y es lo que tienes que transformar
para que deje de haber cosas malas en tu mundo, en tu mundo, te digo, en tu mundo, no me refiero
a este mundo tierra, me refiero a tu mundo mental, álmico; así verás las cosas, así debes
comprenderlas, mi bien amado.

Háganlo pues, que este año nuevo (2024) que está llegando, que está entrando, que estás en el
punto cero, puedas realizar todo lo que Yo os he dicho, todo lo que Yo os te he recordado lo
puedan hacer y puedas demostrarte que vosotros son el SER DIVINO, mis bien amados, vosotros
eres todo, pero solo créete, créelo en ti mismo, créete que tú eres, entonces podrás realizarlo todo,
todo para ti, os digo, mis bien amados. Porque vosotros podéis hacer, podéis traer, hacer, traer de
lo más infinito de ti al exterior, agua, víveres, todo lo que os quieras lo pueden hacer, ¿no Yo les
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demostré eso, pues?, ¿no Yo les he enseñado esto, les he hecho recordar? Si a eso es que vine, mis
bien amados, a decirles esto que es tuyo. Hermanos vosotros puedes darle a tu cuerpo una vida,
puedes implementarle a tu cuerpo lo que os quieras, pero vosotros no lo has podido hacer porque
lo has buscado por fuera, todo lo has buscado por fuera, todo, todo, mis bien amados, lo buscas por
fuera. Aquí en tu tierra ves que existe un doctor de medicinas, ves que existe un doctor de cirujano,
ves que existe un científico y en verdad vosotros a tu cuerpo, a tu cerebro buscas algo para él, todo
buscas afuera para vuestro cuerpo, todo y Yo os les digo a vosotros, nada ha hecho nadie para ti,
aunque aquí parezca que sí, pero no, siempre eres tú, tú mis bien amados, solo tú has hecho las cosas
para ti, lo que parece que el doctor te hace ese no te ha hecho nada, tú lo has hecho todo, y todo es
así, mis bien amados.

Entonces hoy tienes, tienes que sentir el poder divino que tú lo posees como SER y que estás en este
cuerpo, ilumínalo, mi bien amado, ilumínalo, ilumínenlo, formen, hagan su propio medicamento
para vuestro cuerpo, solo es tu fe, solo es tu fe, mis bien amados, porque aquí en tu tierra solo crees
en lo que el hombre te ha hecho, os te mantienen bajo esos influjos. Pero Yo os te digo que tú eres
todo y tú puedes hacerlo todo, todo a tu cuerpo, tú puedes quitarle o ponerle las cosas como lo has
hecho siempre, hoy solo te abro tu conciencia para que tomes esta conciencia limpia, porque
vosotros lo has hecho, todas las enfermedades son tuyas, y todo tiene sanidad, todo lo de tu cuerpo
tiene sanidad, pero esta sanidad no está afuera, nadie te va a dar esa sanidad, esa sanidad tú eres,
solo tú eres esa sanidad, tú puedes quitar lo que os desees a tu cuerpo, porque solo vos tienes el
poder.

Mis bien amados, en verdad os digo, Yo os traigo esta protección para vosotros, para que vosotros
solo disfrutes, solo disfrutes la estancia en este mundo, en este cuerpo, solo sea disfrutar, vosotros lo
pueden hacer, vosotros puedes hacer esto que Yo os les digo, porque a eso vine a darte estos
recordatorios tuyos. Porque vosotros no son nuevos, vosotros no son nuevos, compréndelo tú,
compréndete tú y actúa, ves que vosotros no son nuevos, vosotros eres los creadores siempre,
siempre lo has sido los creadores del tiempo, del espacio, los creadores y han vivido aquí. He aquí,
pues, que Yo les digo que este año de vosotros, porque esto es de vosotros, hermanos, esto no es
Dios, Dios no es el que hizo la hora, ni los minutos, ni los segundos, Dios no, eso lo hizo el hombre,
vosotros para poderte manejar sobre la tierra, guiar, saber, vosotros pusiste los tiempos. Hermanos,
porque son tus juegos, son tus juegos divinos en lo que estás haciendo, solo que te perdiste, solo
perdiste tu conciencia, la conciencia real y entonces hoy estás perdidos, no saben dónde van, no
saben de dónde han venido, no saben que son eternos, no lo admite tu corazón, tu alma, no lo
admites que son eternos y por eso son mortales, pero esa es una creencia tuya de la mortalidad que
vosotros la has hecho, aunque tuviste un fin de hacerla, pero vosotros no os acordáis, porque
entraste a ese mundo del olvido.

Pero hoy vengo Yo a suavizar tu alma y tu mente, tu conciencia para que observes todos los mundos
que has vivido, todas las formas que has obtenido de ti mismo, así es toda mi amada humanidad, los
de aquí de este país, como todos los países que existen en esta tierra, en este universo, todo ha sido
así, mis bien amados, todo. Y que existen las enfermedades por vosotros mismos, no las ha mandado
nadie, hermanos, sépanlo vosotros, estás son los karmas de vosotros, te digo, que guardas en tu
alma y que lo has puesto sobe tu cuerpo, Todas las enfermedades, todas pueden ser aniquiladas por
vosotros SERES, cuando vosotros SERES te conoces como el Creador, lo reconoces.

He aquí, pues, a vosotros les digo que este año que viene (2024) plantéenlo desde ahorita, desde
este momento planten una vida mejor, sean una vida lúcida, sean y demuéstrala aquí en la tierra y
convierte las cosas en lo que vosotros queréis vivirla para que al otro final del año, pues las cosas
sean diferentes. Porque no esperéis que el año que viene sin hacer nada sea diferente, no esperéis
que este año que viene, que hasta hoy es como un futuro, porque el año que viene hasta hoy es un
futuro, ese futuro no existe, no hay, no hay nada, es como si vieras una hoja en blanco. Cuando ya
estés, os les digo, plantéate pues una vida nueva hoy, hazlo todo correcto, porque así es vuestra
vida, nada es después, el mañana no existe, ni el ayer tampoco, solo existes tú y lo que seas tú, lo
que pretendas ser, eso aparecerá en vuestros días, mi bien amado.
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Benditos sean pues, este es mi saludo, el saludo que Yo les dejo a todos vosotros, Yo les envuelvo en
este manto dorado de luz, para que vosotros os sientan la presencia divina y sientas tu propia
presencia. En verdad llénense pues de gozo, plántense hoy una nueva vida, os les digo, plántense
una vida nueva y entonces comenzarás a usar la muerte, la muerte que es el cambio y comenzarás a
darle a esta tierra esa vida nueva. Hermanos, pues en verdad benditos sean. Yo hasta aquí, este es mi
regalo de este año nuevo que os estás por entrar, este es mi regalo que Yo os doy a todos vosotros
deseándoles, deseándoles que hagas las cosas, hoy es el justo momento y puedas cambiarlo todo.
Hermanos, ya les digo, la vida es, pero la vida vosotros tienes esto, principio y fin, pues entonces
que hoy sea el final y que hoy sea el principio. Hermanos, benditos sean y Yo os digo, para siempre,
hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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